

学校だより：

# 岩中リポート

第41号

令和2年2月14日（金）発行 発行責任者 校長 馬場廣明

## 第2回須賀川市学校給食センター運営協議会より

2月12日（水）に第2回須賀川市学校給食センター運営協議会に参加してきました。この協議会は須賀川市教育委員会と長沼、岩瀬学校給食センターの関係者が集まった会議です。本地区からは学校を代表しまして、白方小学校の星峰夫校長先生と私、保護者を代表しまして矢吹梨沙さん（1年2組の矢吹海大くんのお母さん）、給食センターの轡田組合長さん、栄養技師の矢吹先生が委員として参加いたしました。今年度の報告と次年度の計画等が協議されました。その会議の話題に出た内容についてお知らせいたしますので、ぜひ、各ご家庭におかれましても話題にしていだければと思います。

（気になった話題）※岩瀬学校給食センターの管轄：白江小・白方小・岩瀬中・仁井田幼稚園

- **給食残菜量について（4～1月）**：1人あたり17g/日（昨年度と同じ量です。）

※ 給食センターの方々が心を込めて美味しい給食を毎日作っていただいています。できるだけ残さないで食べれるといいと思います。当然、家庭でも同じです。

- **人気のないメニュー（残菜量が多い）**：和食関係全般

例：うめちりごはん、いんげんとじゃがいものみそ汁、和風からあげ、切干大根のごまあえ 他

※ 特に魚を使った和食メニューは残菜が多い傾向にあるといえます。

※ 今後もいろいろと工夫を凝らし、美味しい和食を提供していきたいとのことでした。

- **人気のあるメニュー**：洋食関係全般

例：食パン、ハムサラダ、クリームシチュー、バンバンジー、水餃子スープ、デザート類 他

委員の方からは、家庭を巻き込んだ食育指導も今後必要ではないかという意見が出されました。また、自宅でお菓子を多く食べる習慣があり、間食を含めた栄養バランスについての指導も必要でないかという意見も出されました。

※ 生徒たちのお母さん・お父さんは年齢がすごく若い世代であると思います。日本の伝統である和食、この岩瀬地区においても独自の郷土料理などがあるのではないかと思います。ぜひ、お婆ちゃん・お爺ちゃんがご健在中に作り方を覚えてほしいと思います。そうでないと日本がこの岩瀬地区が・・・と不安になってしまいます。

毎日どのような給食を子どもたちが食べているかにつきましては、毎月配付されます献立表と本校のホームページをご覧いただければと思います。ちなみに、私の大好きなメニューはカレーライスです。給食のカレーは家庭のカレーとはちょっと違ってたいへんに美味しいです。（私の家庭がまずいという訳ではありませんので）子どもたちの人気もダントツの1位であると思っていたのですが、何と今の子どもたちにはそれほど人気はないようです。やはり、洋食系（ハンバーグなど）が人気だそうです。時代も変わったと思いました。保護者の皆様は中学校時代、何の給食メニューが好きでしたか。その他に、次年度も地産地消（地域の食材を利用）の取り組みや各学校からのリクエスト献立が実施されます。また、米飯が週4回（月・火・水・金）、パンが週1回（木）、麺が月1回（木）（麺については今年度より実施）を予定しています。給食費の値上げはありません。実施回数は1、2年生が175回、3年生が170回を予定しています。今後も美味しい給食が提供されます。感謝の気持ちを込めて、よく噛んで味わって食べてくださいね。



## 県PTA連合会「第43回子どもの災害事故防止習字・ポスター展」で、本校の村上さんが優良賞に輝く！！

2月9日(日)の福島民報新聞に掲載してありましたとおり、標記の作品審査会において本校から出品いたしました村上明菜さん(3の2)の習字が見事、優良賞に輝きました。おめでとうございます。なお、2月22日から3月8日まで福島市の県青少年会館において展示されていますので、ぜひお時間がありましたら、ご覧いただければと思います。同会場には習字とポスターが展示されています。

## 今度は「手作りのひな人形」がお目見えしました！

節分が終わって間もない2月12日(水)に、今度はひな人形が生徒昇降口付近にお目見えしました。今回も手作り感満載で、製作者はこれまた用務員の深谷良子さんです。全校生徒への激励、そして、3年生の希望進路の実現と卒業に向けての感謝の気持ちを込めて作られたそうです。また、きちんとひな人形の由来等が書かれた説明文も掲示されていました。また、ひな人形の前には紙粘土で作られた団子や柏餅、本物のふきのとうも飾られていました。一方、保健室入口には養護教諭の佐久間桜子先生の手作りのくまさん(紙で製作してあります。)がありました。そして、校長室には春の訪れを呼ぶ菜の花が登場しました。(深谷良子さんの作品です。)お子様の送迎等で学校にお出での際は、ぜひご覧いただければと思います。もうすぐ春ですね、私は「キャンディーズ」を思い出しました。



(手作り「ひな人形」より)



(手作り「くまさん」より)



(校長室の菜の花より)

## 交通死亡事故多発警報発令！！

2月12日(水)に須賀川警察署管内において、「交通死亡事故多発警報」が発令されました。市内において2件の死亡事故(1月・2月)が続けて発生したためです。今年は例年になく雪が少なく、毎日の車の運転もたいへんに楽だと思います。しかし、こういう時だからこそ、注意が必要です。「命は1つ」、もしもその命がなくなったら、どうでしょうか。残されたお子様を含めたご家族の悲しみを想像してみてください。常に私たちドライバーは細心の注意を払って運転すべきです。子どもたちの見本となるような行動(運転)をとっての交通安全だと思います。



## 毎日の登校指導より ~いつも気持ち良い挨拶をありがとうございます~

毎朝、7時30分から8時までの30分間登校指導をしています。その時間帯に本校前の道路を通行される皆さんもある程度、顔見知りになってきた?ということもあり、運転しながら頭を下げて行かれる方が多くなってきていると感じています。ありがとうございます。また、本校の自転車通学してくる生徒も以前にも増して、大きな声で挨拶がきちんとできています。子どもたちの日々の成長に驚きを感じています。本当に素晴らしいことです!!



◎ 本校ホームページ、もうすぐアクセス数86万件に到達します!いつもありがとうございます。